

廣田 信子の紙上ブログ No.192

## マンション管理応援歌

修繕履歴がないために、保険料が高くなってしまった…といふ話が。でも、それは、修繕履歴を整理していないだけ。修繕工事を実施したら、譲り書の事業報告、決算報告に必ず記載があります。それを、管理事務室に1日こもる覚悟で過去にさかのぼって調べれば、一覧表にできます。

## 整理と管理を

「修繕」「規約・細則の改正」「役員」「管理費等、使用料の改訂」「管理委託」などの履歴情報は、整理され管理されているべきものです。しっかり運営されている管理組合では、資料がすぐ出でます。だから、管理状況を客観的に分析し戦略を立てられるのです。

過去の資料を読みながら整理していくことは、大変だけど、歴史をひも解くよ。なかなか面白いものです。過去の分が整理されていれば、毎年そこに付け加えればいいだけです。

管理会社の担当者だって、このくらいの履歴は持っていないと、理事会で何か聞かれた時に正しい情報をすぐに提供できないし、会社のデータベースにはその情報があるはずでしょう…と私が言います。管理会社の人が言います。リプレイスが当たり前になっ

て、管理会社の変更と共に、管理会社が持っていた情報を捨てていく。リプレイスで引き継いで管理を開始してみると、本当に過去に関する情報が何もない、というようなケースはざら。契約を切った管理組合に自社が持っている情報を残してなんいかない。新規の担当になっても、忙しくて、過去の分まで譲り書を見て履歴を整理する余裕なんてない…。

専務理事の桑原秀一氏は、「施工品質が置き去りにされてきた。起きた時に初めて分かり、目視で確認できること、自分が問題の広

て、管

理会社

が持

つて

いる

」と稲積代表が活動方針を説明した。

「確かに理論」と稲積代表

が持

つて

いる

」と稲積代表が活動方針を説明した。

「確かな理論」と稲積代表

が持

つて

いる

」と稲積代表が活動方針を説明した。

「確かに理論」と稲積代表

が持

つて

いる

」と稲積代表が活動方針を説明した。

日本杭抜き協会  
設立総会で正式始動へ

地元に残置される基礎杭の適切な引抜きなど、その孔（あな）の埋め戻しの問題を考慮する日本杭抜き協会は5月10日、設立総会を東京・丸の内で開催し、正式に活動を始めた。代理理事の稻積真哉氏は協会設立の狙いを「蓄積した経験に、確かな理論を加えて適正な対応方法を確立したい」とし、現状では明確でないルールづくりや意識啓発などの活動を推進する方針を示した。

同協会は、従来の専門事業者組織など法人62社、個人17人の会員で組織して18年末に設立し、今回正式に活動をスタート。芝浦工業大学工学科教授を務める稻積氏が追究する地盤環境工学の「学術的」な要素を加えた、全国初といふ専門事業者団体となる。

稻積代表は、「高度経済成長期を経た老朽化や、防災意識の高まり、人口減少で使わ

う専門事業者団体となる。

稻積代表は、「高度経済成長期を経た老朽化や、防災意

識の高まり、人口減少で使わ

う専門事業者団体となる。